
 

 

VERBALE NR.16 DEL 21/03/2023  

L’anno 2023, il giorno 31 del mese di marzo, previa convocazione prot. nr. 73 del 16/03/2023 indetta nei 

termini statuiti dal Regolamento per lo svolgimento di sedute consiliari in modalità telematica, approvato nella 

seduta del 20/09/2022 e fermo restando il rispetto di tutte le vigenti disposizioni di legge in materia, si è 

riunito in modalità mista: presenza e videoconferenza, il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 
1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti.  

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Attività formative. 

6) Adempimenti trasparenza. 

7) Lavori di manutenzione sede Ordine: aggiornamenti. 

8) Contratti per fornitura di gas per riscaldamento ed energia elettrica (relaziona il Consigliere DE FALCO). 

9) Aggiornamento della competenza professionale obbligatorio: richieste di esonero e riconoscimento CFP per 

apprendimento formale etc. 

10) Comunicazioni del Presidente. 

11) Varie ed eventuali. 

Il Presidente Giovanni ACERRA, collegato da remoto, alle ore 18:00 attraverso il software denominato Go To 

Meeting per videoconferenze professionali ed in qualità di organizzatore della seduta, ha provveduto ad avviare 

la riunione in videoconferenza e prende atto che alle ore 18:20: 

partecipano in presenza, perché giunti presso la sede dell’Ordine, i Consiglieri: Claudio CASALINO, Paolo 

DE FALCO, Roberta MUSCATI, Antonio PISANO, Guido Junior SARNO. 

Oltre al Presidente sono collegate da remoto le Consigliere Silvana GAMBALE e Maria Cristina LI PIZZI. 

Durante la seduta sarà accertato visivamente per quanto possibile e dichiarato da ogni singolo Consigliere, 

collegato in videoconferenza, che è in collegamento da un luogo non pubblico e non aperto al pubblico con 

modalità che consente l’effettiva compartecipazione, la contemporaneità delle decisioni, la sicurezza dei dati 

e la riservatezza della riunione secondo quanto dettato dal comma 4 dell’articolo 3 del Regolamento. 

Preso atto che si è raggiunto il numero legale la riunione può aver luogo. 

PUNTO 1 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesca CAPONE, prot. nr. 53 del 027/02/2023, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 3245. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Mirko ZERELLA, prot. nr. 64 del 13/03/2023, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3246. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Aniello DELL’AQUILA, prot. nr. 78 del 17/03/2023, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3247. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Ilaria FARESE, prot. nr. 79 del 18/03/2023, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3248. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Teresa CHIARADONNA, prot. nr. 83 del 21/03/2023, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3249. 

Prima della trattazione delle richieste di cancellazione pervenute, il Consigliere Segretario nel rammentare che 

il termine per il pagamento della quota 2023 è stato fissato al 31 marzo 2023, propone, come stabilito anche 

per gli anni precedenti, di esonerare dal pagamento della quota dell’annualità corrente gli iscritti che 

produrranno istanza di cancellazione entro il predetto termine. Il Consiglio delibera di aderire alla proposta. 

Vista la richiesta, prot. nr. 65 del 13/03/2023, inviata dall’ing. Giustino DI TROLIO, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo 

Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 3250. 

Alle ore 18:32 prende parte in presenza alla seduta di Consiglio, perché giunta presso la sede dell’Ordine, 

l’ing. Susanna Maria VIGLIOTTA. In contemporanea prende parte alla riunione di Consiglio, da remoto, il 

Consigliere Gennaro BUONOPANE. 

Il Presidente preliminarmente alla valutazione della richiesta di cancellazione dall’Albo dell’ing. Rosario 



 

 

RAGUSA,  

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

 Il Consiglio,  

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi,  

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

Il Presidente preliminarmente alla valutazione della richiesta di cancellazione dall’Albo dell’ing. Vincenzo 

NIGRO COGLIANO,  

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

Il Consiglio,  

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi,  

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

Alle ore 18:50 prende parte alla riunione di Consiglio, da remoto, la Consigliera Ylenia COLELLA. 

Vista la richiesta, prot. nr. 61 del 09/03/2023, inviata dall’ing. Angelo CUZZONE, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale - settori civile e ambientale, industriale - con il numero 716, il 

Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 80 del 21/03/2023, inviata dall’ing. Giorgio GAROFALO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale - settore industriale - con il numero 2776, il Consiglio, delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la comunicazione PEC dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma del 08/03/2023, unita al 

presente verbale, nonché l’allegato alla email del 15/03/2023 dell’ing. Angelo Antonio SIMEONE, anch’esso 

parte integrante del presente verbale, dai quali si evince l’iscrizione per trasferimento presso il predetto Ordine 

dell’ing. Angelo Antonio SIMEONE a far data dal 06/09/2022, il Consiglio delibera la cancellazione del 

collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 06/09/2022. 

PUNTO 2 

Vista la richiesta prot. nr. 62 del 10/03/2023 della sig.ra Carmela DE VENEZIA di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di realizzazione di un garage e ripostiglio, di un corpo scala e di una veranda a 

servizio di Unità Immobiliare nel Comune di Monteforte Irpino (AV) alla Via Annarumma, civico 10 - censito 

in catasto al foglio 21, particella 636, sub. 4 - il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i 

criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Carmine TINO (nr. iscr. 223), Pietro Paolo 

VIGORITA (nr. iscr. 1165), Antonio DI PIETRO (nr. iscr. 1730). 

Vista la richiesta prot. nr. 63 del 10/03/2023 della sig.ra Maria Rosaria PARRI di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di costruzione di un garage/deposito nel Comune di Monteforte Irpino (AV) alla Via 

Basecchia, civico 19, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta 

del Consiglio del 08/03/2021: Virginia CORRADO (nr. iscr. 2097), Antonio MAGLIO (nr. iscr. 1744), 

Salvatore DE MAIO (nr. iscr. 257). 

Vista la richiesta prot. nr. 75 del 17/03/2023 della sig.ra Giuseppina COLUCCI di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di costruzione di un Fabbricato per civile abitazione nel Comune di Baiano (AV) alla 

Via Gesù Maria snc, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta 

del Consiglio del 08/03/2021: Carmine GAGLIONE (nr. iscr. 583), Claudio GIMMELLI (nr. iscr. 301), 

Antonio SANTANIELLO (nr. iscr. 490). 

Vista la richiesta prot. nr. 81 del 21/03/2023 della PICARIELLO FLORING srl di una terna di collaudatori dei 

lavori di demolizione e ricostruzione di un Fabbricato per civili abitazioni nel Comune di Mirabella Eclano 

(AV) alla Via Pezza San Vito snc, in catasto foglio 11 particelle 1407 e 1409, il Consiglio delibera di segnalare 

i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Luigi LA MANNA (nr. 

iscr. 2252), Enrico IADAROLA (nr. iscr. 1616), Marino IANNACCHINO (nr. iscr. 1174). 

Il Consigliere Segretario informa il Consiglio che il 13/03/2023 è stata acquisita al protocollo con il numero 

66 l’istanza di annullamento della richiesta di terna della sig.ra Eufemia MEO, prot. nr. 55 del 27/02/2023, 

evasa nella seduta consiliare del 27/02/2023, a causa della intervenuta necessità della preventiva definizione 

della relativa pratica urbanistico-paesaggistico. Il Consiglio nel prenderne atto delibera la revoca della 

deliberazione assunta. 

PUNTO 3 

Il Presidente nel comunicare che il prossimo 28 aprile si celebrerà la Giornata Mondiale della Sicurezza sul 

Lavoro, informa il Consiglio che per quella data il Centro per la Formazione e Sicurezza in Edilizia della 

Provincia di Avellino, da sempre particolarmente impegnato ed attento all’argomento, ha organizzato uno 

specifico seminario, richiedendo al nostro Ordine il patrocinio ed un intervento in occasione dei lavori di 

apertura dello stesso. Il Consiglio, valutata la richiesta ed il relativo programma allegato, nonché considerata 



 

 

l’importanza del tema trattato, delibera di concedere il patrocinio gratuito dell’Ordine e l’uso del logo 

limitatamente all’evento patrocinato. Nel contempo autorizza il Presidente a prendere parte ai lavori di apertura 

dell’evento. 

PUNTO 4 

Nulla da trattare. 

PUNTO 5 

Prende la parola il Consigliere BUONOPANE che esprime al Consiglio la necessità di impegnare la somma 

di € 600,00 dall’apposito capitolo di bilancio al fine di poter sostenere parte dei costi necessari alla 

realizzazione del seminario “Progettazione delle reti di distribuzione per acquedotto: il calcolo idraulico e la 

scelta della tubazione, dall’acciaio al polietilene” che si terrà il prossimo 4 aprile così come stabilito nella 

seduta di Consiglio del 24 gennaio 2023. Il Consiglio, autorizza l’impegno della spesa prevista per l’erogazione 

del succitato evento formativo. 

Interviene il Presidente che ravvisa la necessità di erogare il corso obbligatorio, rivolto ai nuovi iscritti, 

sull’etica e la deontologia professionale. Il Consiglio ne delibera l’organizzazione per il 1° aprile 2023 e delega 

il Presidente a tutti gli adempimenti necessari alla corretta erogazione dello stesso. 

PUNTO 6 

Nulla da trattare. 

PUNTO 7 

Prende la parola il Consigliere SARNO che relaziona al Consiglio quanto segue: “Ad oggi le operazioni di 

adeguamento dell’impianto di illuminazione della sede dell’Ordine sono in via di conclusione. Le tracce 

d’infiltrazioni monitorate si presentano non mutate rispetto ai controlli effettuati dopo le precipitazioni 

meteoriche verificatesi negli ultimi periodi; per tanto, ultimati i lavori di installazione delle due strisce di luce 

LED (strip LED) per tutta la sua lunghezza, nelle zone laterali della Sala Fraternali, nello specifico sul bordo 

della veletta posta a copertura dei binari tende, ci sarà la necessità di realizzare (in concomitanza delle 

lavorazioni di pitturazione e sistemazione della sala) una veletta sovrapposta a quella esistente di uguali 

dimensioni ma di 2-3 cm. più bassa, in modo da creare una piccola schermatura che convoglierà il fascio di 

luce generato in maniera uniforme sui tendaggi e sulle zone circostanti. Tale operazione, tiene a precisare non 

muterà l’estetica della sala ma potrà solo migliorarne la funzionalità. 

Per quanto riguarda le ulteriori lavorazioni di manutenzione della sede che dovranno essere necessariamente 

affrontate se ne rimanda la questione ad altro Consiglio onde consentirne una giusta programmazione”. 

In ultimo il Consigliere SARNO tiene ad evidenziare la necessità dell’effettuazione della 

sistemazione/revisione dell’impianto elettrico in generale, con una maggiore priorità a quello situato nella parte 

iniziale della Sala Fraternali, lato sinistro entrando, dove sono state riscontrate criticità determinate, 

presumibilmente, da diverse lavorazioni effettuate negli anni passati da più ditte. 

Il Consiglio ne prende atto. 

Il Consigliere DE FALCO alle ore 20:16 abbandona la seduta di Consiglio. 

PUNTO 8 

Si rinvia ad una prossima seduta di Consiglio. 

PUNTO 9 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

PUNTO 10 

Il Presidente partecipa al Consiglio la nota pervenuta da parte di 22 iscritti circa le criticità emerse in relazione 

al pagamento dell’onorario da parte del Tribunale a seguito dell’assolvimento dell’incarico di CTU e con la 

quale richiedono l’intervento dell’Ordine al fine di tutelare gli interessi del gran numero dei colleghi iscritti 

all’Albo dei Consulenti presso il Tribunale Ordinario di Avellino. In particolare invocano il rispetto della 

tempistica di liquidazione dei compensi delle CTU, secondo quanto previsto dal comma 2 art. 83 DPR 115/02, 

ovvero a conclusione dell’attività che ritengono avvenga con la dichiarazione della chiusura della fase 

istruttoria da parte del Giudice, a seguito della sua verifica e valutazione di esaustività della relazione 

depositata. Il Consiglio, ritenuta la materia necessaria di approfondimento, delega il Presidente ad interloquire 

col Presidente del Tribunale per meglio chiarire la problematica palesata dai colleghi. 

Il Presidente informa il Consiglio circa le difficoltà riscontrate in occasione del rinnovo della polizza 

assicurativa della quale è dotato l’Ordine ed ormai scaduta in data 4 marzo 2023. A seguito della spontanea 

offerta pervenuta da altro broker, peraltro non richiesta e autorizzata, al momento, è stato impossibile per la 

Gava Broker ottenere una quotazione, funzione del numero di iscritti e della peculiarità della struttura, 

necessaria al rinnovo. L’Ordine, giuste disposizioni consiliari, ha già rilasciato incarico in esclusiva alla Gava 

Broker e dichiarazioni volte a ribadire l’intenzione del rinnovo, l’impasse, al momento, non ha trovato 

soluzione. Il Presidente comunica che sarà oggetto di puntuale informativa ogni eventuale sviluppo. Il 

Consiglio ne prende atto. 



 

 

PUNTO 11 

Nulla da trattare. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 20:10. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

       IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

          (ing. Claudio CASALINO)   (ing. Giovanni ACERRA) 

 


